



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	31 Mei 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	nia

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 31 Mei 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Program Penyaluran Pangan Beras Disalurkan

Pariaman, Padek—Wali Kota Pariaman Genius Umar menyalurkan bantuan pangan kepada 5.345 keluarga penerima manfaat (KPM) Kota Pariaman yang masuk Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS). Penyaluran dilakukan selama enam hari di Balairung Pendopo Wali Kota Pariaman dimulai Selasa (30/5).

"Bantuan ini merupakan program penyaluran cadangan beras pemerintah untuk bantuan pangan tahun 2023 dan lanjutan dari tahap pertama yang telah kita serahkan beberapa bulan lalu. Jenis bantuan berupa beras dengan berat 10 kilogram," ungkap Genius Umar.

Seperti yang telah diberikan sebelumnya, Pemko Paria-

man mendapatkan bantuan pangan dari Pemerintah Pusat melalui program dari Badan Pangan Nasional (Bapanas) Republik Indonesia. Ini bekerjasama dengan Perum Bulog tahun 2023 dan disalurkan oleh PT POS Indonesia.

"Bantuan ini akan kita berikan sampai tahap ketiga, namun untuk tahap ketiga sedang kita lakukan negosiasi karena apabila ketersediaan beras masih ada digudang Bulog. Kita minta untuk disalurkan langsung sampai tahap ketiga. Tapi apabila stok tidak mencukupi, seperti biasa akan ada jeda beberapa bulan untuk lanjut ke tahap ketiga," ujarnya.

Pemberian bantuan ini merupakan salah satu bentuk perhatian Pemko Paria-



man terhadap masyarakat Kota Pariaman khususnya yang masuk DTKS. Pemko Pariaman akan selalu mengupayakan agar masyarakat Kota Pariaman terbantu dalam hal apapun khususnya

dalam kesediaan pangan ekonomi rumah tangganya masing-masing.

"Semoga saja dengan adanya bantuan pangan berupa penyaluran cadangan beras pemerintah tersebut

**PENYALURAN:**  
Wali Kota Pariaman Genius Umar menyalurkan bantuan pangan pada KPM yang masuk DTKS, Selasa (30/5).

akan membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari. Selain itu, bantuan pangan ini juga diharapkan dapat membantu mengendalikan harga beras di pasaran," ujarnya. (nia)

